
守山まるごと活性化 議事要旨    

会議名： 

日時：平成 29 年３月 12 日（日）午前 10 時から 

場所：守山会館２階 図書室 

出席者：井上代表、和田副代表、奥村、竹村、本城、梅景、山本  

出席者（行政）：守山会館 田中館長、菅主事  

使用資料：自治会ハンドブック 

議題 

１．自治会ハンドブックについて 

２．わがまちミーティングについて 

３．守山学区まるごと活性化各プロジェクトの進捗状況について  

４．その他 

会議要旨 

内容 

１．自治会ハンドブックについて 

内容の確認。 

【意見】 

・市の補助金と併せて、交付金についての記載があれば嬉しい。 

・消火栓ボックスの管理だけではなくごみ集積所の管理についても書いておきたい。  

・防犯灯の管理についても同様。場所によって、市管理と自治会管理とあるので  

  明記しておくべきではないか。 

 

２．わがまちミーティングについて 

【日時】平成 29 年夏頃  【場所】未定  【対象】守山学区民    【準備】託児、茶菓子  

→現段階での予定。今後検討していく。 

 

 

（裏面に続く） 

決定事項 次回 平成 29 年５月 20 日（土）午前 10 時から 

次回以降につ

いて 

自治会ハンドブックについて 

わがまちミーティングについて 

平成 28 年度 第８回守山学区まるごと活性化プランＡプロジェクト会議 

作成者：菅 



会議要旨  

内容 

●２月 24 日龍谷大学政策学部長 只友教授との面談結果  

出席：市民協働課長、守山会館 館長、主事  

【検討事項】 

・ミーティングの会場について、体育館は確保できないのか 

・どのようなテーマを設定し、ミーティングを行うことによって、何を求めるのか 等 

→可能であれば只友教授にプロジェクト会議にお越しいただくか、正副代表で  

龍谷大学へ行って相談させていただく。現在、日程調整中。  

 

【意見】 

・主催はどこなのか。 

→Ａプロジェクトでできれば良いが、無作為抽出のことがあるので市民協働課か  

地域振興・交通政策課との共催にした方が良い。 

無作為抽出で案内状を受けとる側としては、まるごと活性化Ａプロジェクトからより  

     市から届いた方が安心できる。 

・どのように案内状を発送するのか。 

   →平成 27 年度は無作為でハガキを送付した。無作為抽出は行政でないとできない。  

 

３．守山学区まるごと活性化各プロジェクトの進捗状況について  

平成 28 年度の取り組みを報告。  

Ａプロジェクト…自治会の課題に対する解決策を検討、自治会ハンドブックの作成  

Ｂプロジェクト…全国宿場祭りに向けて中山道散策マップ、カレンダーの作成  

Ｃプロジェクト…ＪＲ東側防災マップの作成、勝部自治会が地元宗教法人と防災訓練を実施  

Ｄプロジェクト…環境バランス水槽を設置、ホタル保護啓発用看板の作製  

 

４．その他 

・まるごと活性化はいつまでか。 

→あと２年は続く。 

３月の代表質問でも、まるごと活性化の５年間の集大成はどうするか投げかけられている。  

平成 29 年度は最終年度に向けての取り組みを進めていかなければならない。 

 

 

 


